Feu le Cardinal Taschereau

Mardi dernier, à la Basilique, a été chanté le service funèbre annuel pour le repos de l'âm de feu S. E. le Cardinal Taschereau.

Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque a célébré le service funèbre, et a présidé à l'absoute.

Le personnel de l'Archevêché et de la Basilique, le grand et le petit séminaire ont assisté à la cérémonie.

Contre le Théâtre

Dimanche, on a donné lecture, dans les églises de la ville, d'une circulaire de Monseigneur l'Archevêque, interdisant sous peine de faute grave d'assister aux soirées théâtrales de l'Auditorium, où l'on venait de donner des représentations fort répréhensibles.

Dès lundi, l'administration du grand théâtre donnait congé à la troupe qui avait attiré cette censure de l'autorité religieuse, et annonçait que l'établissement serait fermé jusqu'à Pâques.

Allocution de S. G. Mgr l'Archevêque

Dimanche à la Basilique, après le prône de M. le curé, Monseigneur l'Archevêque adressa quelques mots aux fidèles. Nous en empruntons le résumé à $L'Action\ sociale$.

Je ne viens pas, dit en substance Sa Grandeur, vous parler du mauvais théâtre dont se plaint à juste titre notre population chrétienne.

La lettre que vous venez d'entendre lire est très claire par elle-même. J'ai assez confiance en votre esprit de foi, en votre sens chrétien, pour croire que vous en tiendrez compte.

Je veux seulement vous remercier des bonnes prières que pendant mon absence vous avez bien voulu faire pour le rétablissement de ma santé et dont j'ai ressenti la bienfaisante influence aussitôt, je dirais, après mon départ.